



Pressemitteilung

Mario Tants

Referent für Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 04 31 - 988 1603

Fax: 04 31 - 988 1602

mario.tants@piratenfraktion-sh.de

Kiel, 10.03.14

3. Jahrestag der Atomkatastrophe in Fukushima - 100 % Erneuerbare jetzt!

Zum 3. Jahrestag des Gaus in Fukushima am 11. März erklärt Angelika Beer, umweltpolitische Sprecherin der Piratenfraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag:

"Fukushima ist noch immer außer Kontrolle, die Folgen des GAU in Tschernobyl vor 28 Jahren auch weiter eine Gefährdung für die nachkommenden Generationen - für uns heißt das: Atomenergie ist unverantwortlich, unnötig und unbezahlbar.

Egal ob es um rostige Fässer in Brunsbüttel, um nach wie vor strittige Fragen zur Endlagerung in Deutschland oder das Risiko, dass Zwischenlager zu Endlagern werden, geht - wenn die Große Koalition in Berlin die drängendsten Probleme von Gegenwart und Zukunft weiter vor sich herschiebt, und nun sogar wie Gabriel die Energieerzeugung aus Windkraft deckeln will, dann ist dies ein Verbrechen an Menschheit und Umwelt.

Wir fordern die Landesregierung auf, sich weiterhin auf Bundesebene - auch im Hinblick auf das Treffen der Staats- und Regierungschefs der EU in Brüssel über die Klima- und Energiepolitik bis 2030 für den generellen Ausstieg aus der Atomkraft und für 100 % Erneuerbare einzusetzen."

Ansprechpartner:

Angelika Beer, MdL, Tel: +49 431 988 1640